



Les votes pour le CONCOURS « GRANDIR, QU'EN DIRE ? » sont ouverts !

publié le 18/01/2019

GPA (Groupe Pluri-Associatif) a organisé, en collaboration avec la DSDEN 79 et l'Atelier Canopé 79, un concours d'arts plastiques autour des valeurs qu'il défend à destination des établissements scolaires publics (écoles et collèges) du département des Deux- Sèvres.

- Voici les œuvres réalisées par nos élèves de 5°A et 5°C.



Vous pouvez, jusqu'au vendredi 25 janvier, voter en ligne pour votre œuvre préférée à l'adresse suivante :

<https://www.gpa7916.fr/concours/des...>

Soyez nombreux !

Je vous laisse le soin de diffuser cette adresse à toute personne de votre entourage qui souhaite participer.

Voici la procédure de vote :

- 1- Choisir l'onglet en haut à droite maternelle, élémentaire ou collège.
- 2- Cliquez sur les œuvres pour les voir en entier.
- 3- Cliquez sur « je vote » écrit en orange en haut de la page.
- 4- Renseigner son nom et son prénom.
- 5- Cliquez sur l'œuvre choisie pour chaque catégorie.